
L'accord du participe passé employé avec « être »

• Le participe passé employé avec l'auxiliaire « être » s'accorde toujours en genre et 

en nombre avec le sujet du verbe.

Exemple     : Elle est revenue / elles sont revenues.  Elle était partie

• Lorsque le sujet est composé d'un nom masculin etetetet d'un nom féminin, le participe 

passé se met au masculin pluriel.

Exemple     :  Matilda et Raphaël sont partis en vacances au Québec.

• Quand le participe passé est employé comme adjectif qualificatif, il s'accorde en 

genre et en nombre avec le nom qu'il qualifie.

Exemple   : Une plage bien nettoyée, c'est plus agréable !
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